一小だより



平成27(2015)年2月16日

東近江市立湖東第一小学校

No.19

やる気をもち やさしく たくましい子ども

1日入学 入学説明会

2月2日(月)

日曜日に降った雪が校庭や駐車場に残る中、幼児園の子どもたちと 保護者の方に来ていただき、1日入学と入学説明会を開催しました。 5年生の児童が会議室で、入学してくる子どもたちを迎えてくれまし た。例年のように、さっと入れる子もいれば、お母さんに促されて戸 惑いながら入っていく子もいました。5年生は担当の子が決まってい るので、一生懸命に面倒を見てくれます。

5 校時は、図工室で1年生が、運動会のダンスや詩の暗唱、なわと びなど、1年間がんばってきた学習の成果を発表してくれました。と ても頼もしく1年間の成長を感じました。その後、5年生と一緒に 学校探検をし、体育館でゲームなどをして遊びました。

3学期に入って、学校のいろいろなことが、6年生から5年生に バトンタッチされています。今まで6年生ががんばってきてくれた 湖東第一小学校の伝統を、しっかりと5年生が引き継いでくれてい ることをうれしく感じています。終わった後、5年生の「やりきっ た!」という表情がとても印象的でした。幼児園の子どもたちも、 4月の入学を楽しみにしてくれていると思います。



1年生:運動会ダンスの発表



参観ありがとうございました 1月23日

今年度最後の参観日、多くの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。1年生は、「絵 本のひろば」での学習を参観いただきました。普段の授業と違って、子どもたちが思い思いに絵本を読 んだり、読み聞かせをしていただいたりしている姿を見ていただきました。感想をいただいております ので、紹介させていただきます。

- ○子どもたちが真剣にお話を聞いていたのが、とても印象的でした。子どもたちに本を触れさせる機 会が増えることは、よいことだと思いました。絵本が表紙を向けて置いてあって、部屋に入ったと きに大人も「わぁ!」とワクワクしました。家でも、絵本を読む機会を増やしたいと思いました。
- ○本を読んでもらっている子どもたちはとても嬉しそうで、時間があっという間に過ぎました。読み 手によって聞く側にも、本の内容がスッと入り込んできてくれたりするので、今後、本を読んであ げるときには、気をつけたいと思いました。自分で読む楽しさや人に読んでもらう楽しさを感じら れたと思います。これからもいろいろな本を読み、たくさんの本と出会って、いろいろなことを思 ったり、感じたりすると共に、お気に入りの本が何冊かできたら素晴らしいことだと思いました。

3月 行事予定 1 日 2 月 体重測定 1年① 3年② 5年③ 3 火 卒業を祝う会②③ きらくに相談日 4 水 6年バイキング給食 町別児童会(5) 5 木 体重測定 2年① 4年② 6年③(身長も) 6 金 食育の授業 1年② 5年④ 4年⑤ 代表委員会 PTA新旧役員引き継ぎ会19:30 7 土 8 日 9 月 10 火 卒業式・入学式胸花作成 5年⑤⑥ 11 水 卒業式会場設営 12 木 13 金 卒業式練習③ 14 土 湖東中学校卒業式 15 ⊟ 16 月 卒業式練習③ 17 火 卒業式練習③④ 子ども安全パトロール 18 水 卒業式練習③ 6年給食終了 卒業式前日準備 5年 1~4年、6年まとまり下校 19 木 卒業証書授与式9:30開式 1~5年下校11:40 20 金 21 土 春分の日 22 日 23 月 給食終了 24 火 修了式·集団下校11:30 25 水 年度末休業 26 木 27 金 28 土 29 ⊟ 30 月 31 火 離任式14:00 児童登校13:40 集団下校15:00

2月27日(金)に全校一斉のワックスがけを行いま

す。そのため、全校5校時終了後下校となります。

【お知らせ】

よろしくお願いいたします。

意は外 福は内

2月3日(金)は、節分でした。2日(市内が2つに別れて交互の献立となっています)の給食は、節分献立で「いわしのかばやきと福豆」がつきました。節分は、鬼を追い払い春を迎える行事です。お家でも豆まきをされたり、鰯を食べられたりしたことと思います。

5年生の子どもたちが、自分の鬼と福を考えてくれました。一部を紹介します。

すばやく行動できる福 福は内だらだらしている鬼 鬼は外

何でも取組む福 福は内めんどうくさがりの鬼 鬼は外

努力の福 福は内 時間を守れない鬼 鬼は

整理整頓の福 福は内字が汚くなる鬼 鬼は外

インフルエンザに ご用心!!

2月に入って少しずつインフルエンザの罹患者が増え始めたと思っていたら、先週の週明けに2年生、3年生の欠席者が増え、次の日には4年生も多くなり、3クラスで学級閉鎖をいたしました。該当の保護者の皆様には、ご協力をいただき、ありがとうございました。

空気が乾燥し、ウイルスが飛散しやすい時期でもありますので、まだまだ油断はできません。 学校でも指導して参りますが、ご家庭でも以下のことに気をつけていただきますようお願いいたします。

- ①十分な睡眠、食事で、身体に抵抗をつける。
- ② 手洗い、うがいをしっかりする。
- ③ 人ごみの中には、できるだけ行かない。

なお、学級閉鎖の関係で学校だよりの発行を 少し遅らせていただきました。ご了承ください。